

G3 Witzwil (CH)

En 1894 l'exploitation agricole Witzwil en Suisse occidentale a été transformée en prison. Les détenus étaient obligés de travailler dans l'agriculture et de creuser des fossés de drainage dans les marais environnants. A partir de 1913, tous les Roms et Sinti traversant la frontière Suisse furent arrêtés. Les familles étaient séparées et les hommes internés à Witzwil. Ils y effectuaient des travaux forcés avant qu'on les expulse du pays avec leurs familles.



1910

1913-25

1951

Saviez-vous

... que la Suisse était un des premiers pays européens à fermer ses frontières aux Roms et Sinti?

... que la Suisse était un des premiers pays d'Europe à tenir un "registre tsigane" à l'échelle nationale dès 1911?

Votre mission

Qu'est-ce qui arrive aux personnes qui entrent illégalement dans votre pays?

Renseignez-vous sur internet ou auprès d'organisations qui s'occupent de réfugiés!

Photo

Des détenus de la prison de Witzwil/Suisse travaillant dans les champs. Collection privée Thomas Huonker, Zurich/Suisse.



<https://www.romasintigenocide.eu/fr/g>